

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia yang dilimpahkan-Nya sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan dengan baik dengan waktu yang telah direncanakan. Skripsi berjudul “Pengaruh Media Pembelajaran Animasi Flash Terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa Pada Pokok Bahasan Struktur Atom Di SMK Negeri 1 Lumbanjulu”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia di Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Bapak Drs.Amser Simanjuntak,M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran – saran kepada penulis sejak awal pembuatan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Kawan Sihombing, M.Si, Bapak Drs. Marham Sitorus, M.Si, dan Ibu Dr.Iis Siti Jahro, M.Si , yang telah memberikan masukan dan saran – saran mulai dari proposal penelitian, penelitian dan juga sampai selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs.Germanicus Sinaga, M.Si , selaku pembimbing akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia Unimed yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih kepada seluruh guru penulis sejak SD (SD Negeri 176377 Aek Natolu), SMP (SMP Negeri 1 Parapat), dan SMA(SMA Sw Bintang Timur Balige) yang telah mendidik penulis. Ucapan terima kasih kepada kepala sekolah dan guru kimia SMK Negeri 1 Lumbanjulu yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda (D. Simanjuntak), Ibunda (R. Manurung), abang (Afdon G.P. Simanjuntak), kakak (Yetty Gloria Simanjuntak), adik (Missy Yeshica Simanjuntak dan Joseph H. Simanjuntak) yang telah memberikan dorongan spiritual, moril maupun materil kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan pendidikan di Unimed.

Spesial juga buat sahabat-sahabat Pace e Bene (Bronika Sianturi, Fretty N. Hutahaean, Meriati Siregar, Rumia Lumbanraja, dan Wenni Manik) yang selalu memberikan dukungan dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini. Teristimewa kepada Eri Yohanes Saragih yang selalu memberikan perhatian, kasih sayang, dan motivasi untuk penulis dan saya juga ucapkan terimakasih kepada teman-teman saya : Agustina L. Sihite, Eti R. Situmorang, Dewi Y. Napitupulu, Mastaida Siahaan, teman satu kost (Sartika Simatupang dan K' Afrina D. Sitorus) dan juga kepada seluruh teman – teman satu kelas Pendidikan Kimia Ekstensi 2008.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dalam penyusunan skripsi ini baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Namun, penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan terlebih kepada para peneliti berikutnya dalam melakukan pengembangan penelitian.

Medan, 15 Januari 2013

Penulis

Ruth Sabrina Simanjuntak

Nim. 408331046